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Fraktionen im Bezirksrat Mitte der Landeshauotstadt Hannover

An d ie
Bezirksbü rgermeisterin
im Stadtbezirk Mitte
Frau Anne Bonfer t  o .V. i .A.

uber den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezi rksratsangelegen heiten

Antrag

Hannover, 04102113

gem S 10 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Bezirksrates
Holzauflagen für Sitzbänke in Üstra-Wartehäuschen

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung der Landeshauptstadt wird aufgefordert, bei der Üstra/infra anzuregen, in
den Wartehäuschen des Nahverkehrs im Stadtbezirk Mitte die Metal lsitzbänke sukzessive
durch solche mit Holzauflage auszutauschen.

Begründung :

Der Nahverkehr in Hannover sol l  attraktiver werden und Menschen, die den Nahverkehr bis-
lang nicht nutzen, zu Umstieg auf den Öffentl ichen Nahverkehr bewogen werden. Die Zahl
der passierenden Fahrgäste der Üstra ist in keinem anderen Stadtbezirk so hoch wie im
Stadtbezirk Mitte.

Unzählige Fahrgäste der Üstra beschweren sich jedoch insbesondere im Winter zu Recht
darüber, dass die Sitzbänke in den Wartehäuschen nach Austausch der vorherigen grünen
warlehäuschen ,,Typ c" durch die ,,moderneren" grauen vom Typ ,,f /p design" nunmehr nur
noch aus Metal l  bestehen und bei eisigen Temperaturen und damit einhergähendem erhöh-
ten Witterungsschutzbedarf praktisch nicht mehr nutzbar sind. Der Bedarf an einer isol ieren-
den Sitzf läche aus Holz ist dringend, das mit den Metal lbänken verbundene wirtschaft l iche
lnteresse der Üstra, derdas Problem spätestens seit derAnfrage 15-129212010 bekannt ist,
hat hinter der Gesundheit der Fahrgäste zurückzustehen.
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